

DIRECTOR EJECUTIVO ANTE COMISIÓN INVESTIGADORA

Conaf: Cambio de viento hizo errar proyección de incendio

El director ejecutivo de la Conaf, Christian Little, aseguró ayer a la comisión de la Cámara de Diputados que investiga responsabilidades en el megaincendio que las proyecciones que la entidad realizaba sobre la trayectoria del fuego el 2 de febrero habían planteado que su avance a Quilpué sería mitigado por el despeje de vegetación causado por un siniestro forestal anterior. Pero un cambio en el rumbo del viento a partir de las 18.00 horas, no previsto por los modelos meteorológicos, llevó el fuego hasta otros sectores urbanos no protegidos de esa ciudad y a núcleos de Viña del Mar. Además, se informó que el despliegue de una aeronave de Coordinación y Observación, dotada de cámaras termosensoras, fue realizado antes del cambio de viento, por lo que tampoco detectó la nueva trayectoria del fuego.